

運動場への車の乗り入れについて(お願い)

三松小学校

普段から、児童の心身の健康のためになるべく歩いての登校をお願いしているところです。

また、本校は車で乗り入れる場合、歩行者と車の動線が重なりますので、大変危険です。(登下校時以外も、校舎側から運動場に出てくる児童と送迎車が接触しそうなこともあったそうです。)

さらに、児童が体育の学習や昼休み等に使う運動場内(トラック部分、フィールド部分)が、雨天時に車を乗り入れることで、かなり荒れてしまいます。

そのまま乾くと、地面がでこぼこになり、児童が走りにくいのはもちろん、けがの危険性が高くなります。

体調不良等で、どうしても車での送迎が必要な場合は、原則南門より徐行の上まっすぐお入りいただき、会議室・英語室付近で乗降させてください。なるべくグラウンド内は避けてください。(スポーツ少年団等の送迎も同様です。)

今回、運動会前と同様に赤線部分にカラーコーンを設置しました。学校参観日等の行事がある場合や、緊急時に全校で保護者への引き渡しを行うの時などを除き、極力運動場内への車の乗り入れをご遠慮いただきますようお願いいたします。

※ 正門は、児童の登下校の他に、職員・来客等の車も出入りし、大変混雑するので、保健室へのお迎えなどを除き、児童在校時間(特に登下校時間)内の車での出入りは、極力ご遠慮ください。

